

学校再開に向けて

～できたこと・継続・これから頑張ること～

3月2日から休校が始まり、これまで3ヶ月もの長い間、「学校生活」から遠ざかってしまいました。この間、生徒の皆さんも大人も、「いつもと違う平常」が日常になりました。そして、本日から分散登校とはいえ、「学校生活」が再スタートします。全てが今まで通りとはいかない日常がもう少し続きますが、自分なりに3ヶ月間を振り返り、“こんな状況下だからこそできたこと” “継続すべきこと” “新たな日常で頑張るべきこと”に分けて、考えてみてほしいと思います。世の中では、大人の働き方も変化し始めています。きっと今の社会の状況に順応していかなければならないことがたくさん出てくることでしょう。ポジティブな考えに立って「新たな学校生活」で頑張っていきましょう。

<休校中でもできたこと>

*学校では・・・

先月号で紹介したように代々継続してきた「おはよう」を先生方の手で継続することができました。第3463号～3503号をつなぐことができました。今日からまた生徒の皆さんの手で伝統を引き継いでいってほしいと思います。チョボラや清掃ですが、これもできる限り先生方で頑張りました。清掃・消毒は入念に行いました。チョボラでは、落ち葉掃きや除草をした結果、なんと、1137kgもの雑草等を捨てることができました。きれいな学校を維持することができました。(除草をお手伝いしてくれた生徒の皆さんありがとうございました。)

*家では・・・

今までの学習の復習ができた人がいたのではないかと思います。学習連絡日に配布したプリント類や課題にじっくりと取り組むことができた人や今まで「授業のペースが速い」と感じていた人も、この期間でしっかり復習した人は、よりいっそう理解が進んだのではないかと思います。また、体力の維持向上のために走っている姿を多く見かけました。自ら進んで取り組む姿勢が立派です。

<継続・これから頑張ること>

*学校では・・・

なんと言っても「学校生活」に身体をはやく慣らすこと。「いつも通り」まではもう少し時間はかかりそうですが、できるところから少しずつでも戻していきましょう。また、授業をはじめ様々な活動が徐々にいつも通りになっていきます。わからないところ、うまくいかないところは先生方と相談しながら追いつくように頑張りましょう。特に1年生は、小学校とは違う中学校生活が始まります。まずは、「早寝・早起き・朝ごはん」です。

*家では・・・

休校中だからこそ身についた良い習慣は、継続していきましょう。家のお手伝いや身のまわりの整理整頓、授業動画等を活用した自学の習慣、体力づくり等々。1つでも2つでも継続できれば良いと思います。流山市の授業動画は6月いっぱい見られるとのこと。他のいろいろな動画も含め、予習・復習にも活用できそうですね。



6月の主な予定

1日(月) 分散登校開始 (～26日)

15日(月) 給食再開 (午前登校生徒のみ)

5日(金) 写真撮影

部活動再開予定 (午後登校生徒のみ)